



Dukat 1757

Gedenkmünze von Adam Friedrich, Graf von Seinsheim, anlässlich seiner Wahl zum Bischof von Bamberg am 21.

April 1757. Auf der Rückseite huldigt ihm die Stadt Bamberg in Gestalt eines Ritters mit Fahne und Adlerschild.

Bamberg wurde 1007 von Kaiser Heinrich II. zum Bistum erhoben. Damit begann auch eine eigene Münzprägung, die über Jahrhunderte regelmäßig ausgeübt wurde. 1803 fiel das Hochstift an Bayern.

Informationen

Hochstift Bamberg (Bistum) (Münzstand)
1757 (Datierung)

Dukat
Zahlungsmittel
Gold

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F16

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M02569
